

☆涼を呼ぶ風の市の商品群だよ!!



♪ 釣りしのおです。



♪ 水岩石(すいがんせき)



♪ 可憐なコウホネのなま。



♪ ご存知ホテイアオイ。

癒すのには、瑞々しい緑が一番。道の駅内 JA 南国市直売所『風の市』には、画像のように爽やかな涼を呼ぶ商品がいっぱい。同市店頭スペースでご覧くださいネ。

5 月中から 厳しい暑さの 今日この頃、。 気持ちの上でも 余裕がなくなり がちですが、 そんな時、少し だけでも心を

♪ 夏の涼感 UP は『風の市』で!!

猫のしつぽ 真夏!?. 今年梅雨前というのに、全国でも所によっては真夏日となるなど、暑さが厳しい。これで梅雨の湿度が加わると中々大変かも、、、。歳のせいばかりにもできないが、体も少しずつ綻びが見え始め、何とか維持してゆかねばと思います。それには運動だ!! という訳でもないが、先日新パーツを付けたロードバイクで初ライド。新パーツ、それは『ホイールとタイヤ』。ご存知のとおり自転車は前後輪で走るの、その軽量化と空気抵抗の削減は走りに直結するという。車体総重量は 800g の減で、何と飼い猫のコタ夫君よりも軽くなりました。実際に走ってみるとこりゃすごい。踏み出しから軽くて、期待したとおり風の影響も受けにくく向かい風時の巡航速度が 2 km/時位は上がった感じ。スポークの本数が減ったからか、横風でも従前のようにハンドルが振られたりせず、空走時も滑るように進む。インプレでは乗り心地に難とあったが、タイヤも良くなったせいか、全然そんなこと感じません。ん〜、次回のライドも超楽しみだにゃ〜。風猫子